
 

 

 

 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

tenue le mardi 16 avril 2019 

 

Présences :   Mesdames Sylviane Jinchereau, parent 

    Martine Laframboise, parent 

    Josiane Deslandes, parent 

    Sabrina Guité, parent 

    Nancy Caya, enseignante 

    Catherine Picard, enseignante 

    Annie Legros, enseignante 

    Nancy Thibodeau, technicienne en service de garde 

    Francine Côté, secrétaire 

    Christine Tremblay, directrice 

     

Monsieur        Benoit Longpré, parent 

 

Absences :      Madame         Katy Laframboise, parent 

___________________________________________________________________________________ 

 

1. Ouverture de l’assemblée  

Le président déclare l’assemblée ouverte. 

 

2. Lecture du projet d’ordre du jour 

Adoption de l’ordre du jour par les membres du CÉ.  
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3. Survol du procès-verbal du 26 mars 2019  

     Adoption du procès-verbal par les membres du CÉ 
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4. Suivi du procès-verbal du 26 mars 2019    

Mme Tremblay nous informe qu’en assemblée générale, elle a parlé avec les 

enseignants des liens pour l’enseignement de la sexualité. 

 

5. Parole au public 

Aucun public présent 

 

 

 



 

 

 

6. Correspondance 

M. Longpré a reçu une affiche pour la semaine du service de garde, du 13 au 17 mai. 

Elle sera installée au service de garde. 

          

7. Travaux du conseil 

a. Projet éducatif 

Lors de la dernière rencontre du projet, le 9 avril, le comité a regardé une 

dernière fois le document. Des modifications ont été faites et l’équipe école 

a été consultée. Mme Tremblay nous explique les enjeux. Des discussions 

suivent. Le document final sera envoyé à la commission scolaire. 

 

b. Grille-matière 2019-2020 

Mme Tremblay nous présente le tableau.  

 Adoption du tableau de la grille-matière par les membres du CÉ 
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c. Mode de vie 

Mme Tremblay nous fait part des changements apportés à l’ancien code de 

vie. 

 

d. Défi Pierre Lavoie 

Un montant de 6400$ a été ramassé l’an passé par le défi Pierre Lavoie. 

Mme Tremblay demande que cet argent soit pris pour déplacer les ballons-

poire. Les membres du CÉ acceptent cette proposition. 

 

e. Accueil préscolaire- Sortie des préscolaires 

Pour permettre aux nouveaux préscolaires 2019-20 qui viennent à la journée 

du 12 juin, les élèves du préscolaire de cette année vont faire une sortie. 

Mme Thibodeau du service de garde fait des démarches afin de trouver un 

endroit où les préscolaires pourront se rendre. Les membres du CÉ 

acceptent cette sortie. 

 

8. Affaires nouvelles 

a. Conférence parents 

Mme Tremblay explique qu’une licence des conférences de Mme Danie 

Beaulieu sera achetée afin de permettre aux élèves et adultes de visionner 

cette conférence car cette dernière ne fait plus de conférences. 

 

b. Visite du député 

M. Michel Picard, député, viendra rencontrer les élèves de 6è année jeudi le 

25 avril. Un des thèmes sera la démocratie. 

 

 

 



 

 

c. Formation du budget 

Le 29 avril, la formation pour le budget sera donnée aux membres du CÉ qui 

se sont inscrits. 

 

d. Organisation scolaire 

Mme Tremblay reporte ce point au 25 avril car elle a eu sa rencontre pour 

l’organisation scolaire en après-midi et elle doit informer les enseignants 

avant. 

 

e. Contribution volontaire (budget) 

Mme Tremblay nous montre le tableau des contributions volontaires.  

 

9. Rapports :  

a. Représentant comité de parents :  

Aucune rencontre n’a eu lieu. La prochaine rencontre a lieu le 18 avril. 

 

b. Représentant des enseignants :  

Aucun commentaire 

 

c. Représentant de l’OPP :  

Mme Trahan nous donne des informations sur la journée de la terre. 

 

d. De la direction :  

Aucun rapport 

 

e.  Du président : parents Roi 

Le président nous parle du problème des parents qui ne respectent pas les 

règlements du service de garde et qui circulent dans l’école. Une discussion 

suit. 

 

10. Varia 

a. Les bons coups 

Le projet vélo-cité est un événement très attendu. 

 

11. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20 h 30. 
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Christine Tremblay       Benoit Longpré 

Directrice         Président   

                  

 

                     


